



～何でも本気 やる気いっぱい 元気なあいさつ～

キラリ輝く米沢小学校！



▶毎日元気いっぱいのあいさつで気持ちよく

「ほんき・やるき・げんき」
米沢小学校では、児童会役員が中心になり本校のスローガンを決めました。米沢小学校で受け継がれてきた「ほんき・やるき・げんき」と全校児童で推進している「あいさつ」を取り入れました。「自分たちの米沢小学校みんなで、誇れる学校にしたい。」という思いが込められています。スローガンは学校正門付近に掲示しており、これを見て、毎日元気なあいさつがかわされています。



▶小学校生活ずっと一緒に、マイ錦鯉プロジェクト

米沢小学校の特色ある取り組みとして、全校児童一人一人が校内で自分の錦鯉を飼育する「マイ錦鯉プロジェクト」や、昔の遊びを地域のお年寄りから教えてもらしながら交流する「大平台フェスティバル」があります。錦鯉や地域の方との触れ合いを通して相手をおもいやる心を育むことで、思いやりのある優しい児童が多いのも米沢小学校の特色の一つです。

また、児童数が少ない学校だからこそ全校児童みんな仲が良く、上級生が下級生の面倒をよくみるのが伝統となっています。



学校の愛校作業は、児童の保護者だけでなく、米沢小学校卒業生を中心としたボランティア「草刈り隊」や地域の方に多数参加していただいております。米沢小学校は地域に支えられ、共に歩み、学校行事や愛校作業等を通して、米沢小地区の地域コミュニティーの中心的役割となっています。

新型コロナウイルスの影響で教育活動が制限されていましたが、学校が再開し、元気な米沢っ子が地域を明るく盛り上げていきます。

地域の中心として